

## Gültzer Vorschulturner erfolgreich

Seit 5 Jahren nehmen die Vorschulturner aus Gültz an den Kreis- und Jugendsportspielen in Ueckermünde teil.

Die Kinder turnen ihre Übungen an der Bank, Matte und am Kasten. Diese Übungen sind in ihrer Trainingsstunde in Gültz intergiert.

So kämpften diesmal 3 Mädchen, aus Gültz und umliegenden Dörfern, am Samstag um die begehrten Plätze 1, 2 und 3.

Auch dieses Jahr fuhren wir mit 3 Medaillen nach Hause.

Emma Klose belegte Platz 1 in der Altersklasse 3 Jahre.

Linda Tesch belegte bei den 5-jährigen Mädchen von 10 Mädchen den 3. Platz und Johanna Tesch belegte Platz 2, bei den 6-jährigen von 7 Teilnehmern. Glücklich und stolz über dieses Ergebnis sind natürlich die Übungsleiterinnen. Begleitet wurden die Kinder von Blanka Knoth und als Kampfrichterin mit dabei war Jeannette Dieckmann.

